



# ぽっかぽか

2月号

板橋バイパスの高架橋から見る朝日に照らされる日光連山、学校の図書室廊下から見る夕空に際立つ稜線、高台に立つ南原小学校で見つけた絶景ポイントはたくさんあります。寒さが厳しい日々が続きますが、美しい景色と校庭を駆け回る元気いっぱいの子もたちに、パワーをもらいながら、今年度残り2か月しっかり過ごしていきたいと思います。

先日の消防署、警察署の社会科見学では、雪が舞う寒い日ではありましたが、放水体験や防火服の着用、手錠や鑑識の道具を手にとって興奮する子どもたちの姿がたくさん見られました。「将来消防士になりたい」「警察官になりたい」とお礼の手紙に書く子もいました。社会科見学は、教室で学んだことを実際に目で耳で体で感じることのできる大変有意義な学習です。今回も実り多き見学になりました。持ち物の準備等、ありがとうございました。

## 2月の行事予定

- 2日 (金) クラブ (3年生見学②)
- 5日 (月) 家庭学習チャレンジ週間
- 6日 (火) 日光市氷上大会
- 7日 (水) 日光市氷上大会予備日
- 21日 (水) 学力テスト (1~5年)
- 22日 (木) 学力テスト (1~5年)
- 27日 (火) 移動図書館
- 29日 (木) 6年生を送る会



## お知らせとお願い

## 学習予定

- 国語 人をつつむ形 ゆうすけ村の小さな旅館
- 社会 うつりかわる市とくらし
- 算数 倍の計算 三角形を調べよう  
わかりやすく整理して表そう
- 理科 音のせいしつ ものと重さ
- 音楽 ちいきにつたわる音楽でつながろう
- 図工 マグネットマジック
- 体育 跳び箱 毎日の生活と健康
- 英語 What 's This?
- 総合 外国のことをしょうかいしよう

〇21・22日に予定されている学力テストに向けて、日々の学習はもちろん、朝の学習や宿題で3年生の学習の総復習を実施しています。答え合わせまで家庭でできるようにプリントです。お子さんはどのように取り組んでいるでしょうか。丸付けして間違えた問題は、答えだけ直すのではなく、「なぜ間違えたのだろう」と解き直すことが大切です。小さな努力の積み重ねが、力になっていきますので、励ましてあげてください。

〇あと2か月で上学年の仲間入りです。子どもたちの顔つきもたくましくなってきました。友達関係もけんかしたり、話し合ったり、仲直りしたりを繰り返し、成長してきています。その中で子どもたちの様子を見てみると、もう少し相手のことを考えていればこのトラブルは起きなかったのではないかな、ということや、よくよく話を聞くとどちらにも言い分がある、と感じられる場面が多く見られます。そこで、お家の方の心得として、お子さんからトラブルの話聞いた時に、お子さんが自分の言動を冷静に振り返ることができるような言葉かけをしてほしいのです。人に優しくできる人は、人から優しくしてもらえます。優しい人が増えればみんなが笑顔になります。そんな学年になってほしいなあと担任一同願っています。

